

Einstieg in den Landschaftsbau (Teil 2)

Eine Kleinstanlage zum Experimentieren

Im Heft 1/2016 wurde das der Anlage zugrundeliegende Konzept beschrieben. Aus den Gleisen einer Startpackung mit ein paar zusätzlichen Welchen und einigen weiteren Gleisstücken kann eine einfache und kompakte Anlage gebaut werden. An solch einem Probestück können die verschiedensten Techniken zum Landschaftsbau erprobt werden. Gleichzeitig entsteht eine Kleinstanlage, auf der man auch schon richtig «Betrieb» machen kann, auch wenn der Gleisplan nur ein simples Oval bildet.



Die vielen Materialien zum Landschaftsbau
reizen, einfach mal was auszuprobieren.
Das Ergebnis spricht für sich selbst!